

PlantaDoce.

Empresa

Abanza cierra una ronda de 1,2 millones liderada por Sodena y Clave Capital

La mayor parte de los fondos de la ronda se destinará al crecimiento y la internacionalización de la compañía, con el objetivo de agilizar la entrada al mercado europeo y avanzar en la comercialización en Estados Unidos.

J.Vera
9 mar 2022 - 05:00



Abanza capta capital y pone el punto de mira en Estados Unidos. La compañía navarra ha cerrado una ronda de financiación de 1,2 millones de euros, **liderada por la sociedad pública Sodena y Clave Capital**, con el objetivo de consolidarse en Europa y dar el salto a Estados Unidos.

En el caso de Sodena, la inversión asciende a 350.000 euros, capitalizando además un préstamo participativo de 40.000 euros concedido en 2017. Por su parte, **Clave Capital completa la inversión por un total de 500.000 euros**. Adicionalmente, esta ronda también ha atraído el interés de inversores industriales nacionales e internacionales con conocimiento y experiencia en el sector cuyos nombres no han

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/abanza-cierra-una-ronda-de-12-millones-liderada-por-sodena-y-clave-capital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

trascendido.

La *start up* española, que desarrolla dispositivos e instrumental médico para el sector artroscópico de reparación de tejido blando, ha desarrollado y lanzado al mercado WasherCap. Este dispositivo **está orientado a la fijación en operaciones de Ligamento Cruzado Anterior (LCA) de la rodilla**, con el objetivo de no depender de la calidad ósea del paciente. Cada año se registran 2,6 millones de lesiones del LCA, de las cuales un millón se someten a reconstrucción en todo el mundo, según cifras facilitadas por la empresa.

El consejero delegado de Abanza, Juan Abascal, explica que el dispositivo **cuenta con el marcado CE de producto sanitario** y “ya se ha comenzado a utilizar en España de la mano de doctores especializados en medicina deportiva”.

Abanza cuenta con el marcado CE de producto sanitario para su dispositivo, WasherCap

Además, la empresa prevé obtener **la certificación de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) en 2022**. Abanza también empleará parte del importe captado en la ronda para investigación y desarrollo, especialmente en reforzar su propuesta de valor en nuevas soluciones innovadoras y disruptivas en el sector artroscópico de reparación de tejido blando.

La operación ha estado asesorada por el despacho de abogados Bestax, entidad especializada en el asesoramiento mercantil y asesoramiento fiscal a sociedades de ámbito nacional e internacional.

En la actualidad, la compañía cuenta con una plantilla de siete personas con titulaciones superiores. **Abanza prevé alcanzar la treintena de trabajadores en 2026**, incorporando empleados con perfiles de ingeniería, especialistas en regulatorio, márketing y ventas.

Abanza prevé alcanzar la treintena de trabajadores en 2026

PlantaDoce.

En 2021, Clave Capital ha financiado distintas rondas realizadas por *starts ups* españolas del sector de la salud. Corify Care, empresa española que desarrolla un sistema de mapeo cardiaco no invasivo, cerró una ronda de financiación de 2,3 millones de euros liderada por este fondo.

Otra compañía española, Nexkin, especializada en alergología, levantó en julio de 2021 más de 800.000 euros en una ronda de financiación liderada por Clave Capital, Geroa y el equipo directivo de la empresa.